

# *Les autorités politiques angolaises mettent en exergue la vocation internationaliste de la Révolution Cubaine*

---



Luanda, 7 octobre (RHC).- Des autorités politiques de l'Angola ont mis en exergue à Luanda l'apport de Cuba à la libération de ce pays africain et la vocation internationaliste et solidaire de la Révolution Cubaine. Dans des déclarations à la presse à Luanda, Yuliao Dino Matrosse, secrétaire général du MPLA, le Mouvement pour la Libération de l'Angola, parti au pouvoir, a relevé que Washington a puni notre pays parce qu'il défend la vocation internationaliste ainsi que les droits de son peuple et de ceux qui luttent pour leur liberté.

Ces déclarations ont été faites à la suite de la publication de récents documents dé-classifiés qui révèlent que l'ex-secrétaire d'État étasunien Henry Kissinger a élaboré des plans secrets pour lancer des frappes aériennes contre Cuba en 1976 au moment où les forces internationalistes cubaines combattaient en Angola.

Les documents, appartenant à la Bibliothèque Présidentielle Gerald Ford ont été dé-classifiés à la demande d'un groupe de chercheurs étasuniens des Archives Nationales de Sécurité et publiés le 1er octobre par le quotidien « The New York Times ».

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/35732-les-autorites-politiques-angolaises-mettent-en-exergue-la-vocation-internationaliste-de-la-revolution-cubaine>



**Radio Habana Cuba**